



El caso de la ministra Esquivel no ha dañado a la UNAM: Graue

El Rector de la Universidad Nacional Autónoma de México, Enrique Graue, informó que la Ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Yasmín Esquivel, presentó ayer las pruebas y argumentos sobre las acusaciones de haber plagiado una tesis ante el Comité Universitario de Ética de la UNAM. Al salir de una reunión en la Cámara de Diputados, Graue comentó que el Consejo Universitario continúa con el dictamen del caso por lo que todavía no puede hablar de sanciones.

<https://drive.google.com/file/d/1RaN2MhB1dYI8iVTAASJZfc2MBCv2Kdx1/view>